

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : cinq nouveaux chefs installés dans le canton Ellelem

LE préfet du Woleu, Élie Nziengui, en a présidé la cérémonie.

Gérard MINKO
Oyem/Gabon

LE préfet du département du Woleu, Élie Nziengui, a procédé, dernièrement, à l'installation de cinq nouveaux auxiliaires de commandement (chefs), dans le canton Ellelem, notamment au regroupement des villages Nkolabona.

Populations, parents, amis et connaissances étaient présents. Et la fête fut belle. La délégation, conduite par le préfet, était composée du secrétaire général de préfecture, Cyprien Meboune Esso, du 3e vice-président du Conseil départemental du Woleu, du chef

de canton Ellelem, Émile Zobel Mba Ella, des secrétaires cantonaux et bien d'autres notabilités. Les chefs installés sont: Mme Philomène Elogo Ndong (regroupement Assok-Begue), François Zogo Obiang (village Fono 2), Augustin Ndong Mbogo (village Ellelem), Jean de Dieu Ndong Eyeghe (village Nkye) et Julien Essono Ndong (village Engong'Assi). Ces derniers viennent combler les vides laissés par leurs prédécesseurs, pour cause de décès ou d'abandon. Les promus sont reconnus dans la contrée pour être des "personnes intègres ayant une bonne renommée".

Après la lecture de la décision de nomination par le secrétaire général de préfecture, le préfet Nziengui a aussitôt accompli le geste d'installation officielle des



Vue de nouveaux chefs du canton Ellelem.

Photo: Gérard Minko

uns et des autres. Avant de les renvoyer à l'exercice de leurs fonctions. Au titre des conseils, l'autorité départementale a exhorté les promus d'être: "impartiaux

dans vos jugements car, vous êtes les chefs de vos populations, sans distinction aucune, car le chef incarne l'autorité administrative, assure la police administrative,

veille à la propreté, signale les épidémies, les décès, les entrées, etc." Soulignons que le canton Ellelem compte 39 villages et 10 regroupements.

Du matériel pour la toiture de l'école catholique Saint-François



Photo: PME

Geste symbolique de remise de tôles pour la réfection de toiture.

UN geste de la députée Estelle Ondo, en vue de contribuer à la réparation de la partie détruite par un orage.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LA députée du 2e siège de la commune d'Oyem, Estelle Ondo, parallèlement présidente de l'association "J'aime Oyem", vient de voler au secours de l'école catholique Saint-François, dont une partie de la toiture

avait été détruite par un orage, le 1er mars 2020.

Deux semaines plus tard, l'élue nationale a offert, le 17 mars dernier, un important lot de matériel de construction (tôle, lattes, pointes...) aux responsables de cette école primaire. Le matériel a été remis, officiellement, au chef du secteur scolaire catholique du

Woleu-Ntem centre, Dieudonné Bessama, par la responsable locale de l'association "J'aime Oyem", Sylvie Ndong.

Ce geste de solidarité de la députée Estelle Ondo, au profit des apprenants et des enseignants de cette école, fait suite à une sollicitation de l'Association des jeunes de Derrière-l'hôpital (AJDH). Une véritable bouffée d'oxygène pour les pensionnaires de cet établissement et leurs encadreurs. Le président de l'AJDH, Paul-Richard Ndong Ekoré, a remercié la donatrice pour son geste et, surtout, pour la spontanéité avec laquelle la parlementaire a répondu favorablement à leur requête. Le curé de la paroisse Saint Charles Lwanga, Genderrick Ayefeghe Obiang et bien d'autres personnalités présentes, notamment le chef du secteur scolaire catholique centre, le chef de quartier et le président de l'Association des parents d'élèves (APE) de l'école Saint-François... ont tous émis le vœu de voir les travaux de réfection de cette toiture arriver à leur terme.

"Journée portes ouvertes" au dépôt pharmaceutique Ada



Photo: PME

L'assistance lors de la «journée portes ouvertes» au dépôt pharmaceutique Ada.

E.E.M
Oyem/Gabon

LE dépôt pharmaceutique "Ada" a organisé, dernièrement, sa première édition de la "journée portes ouvertes" à Oyem. Occasion d'informer la clientèle de la nouvelle politique mise en place pour la satisfaire, et pour être plus près du malade. La responsable du dépôt pharmaceutique, Paulette Nzang Mba, a ainsi indiqué que la pharmacie a retrouvé sa vitesse de croisière, avec un service de qualité. "Nous informons notre clientèle et les assurés de la Caisse nationale

d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) que nous sommes à nouveau à leur disposition tous les jours, sans interruption, même les dimanches", a-t-elle lancé.

Elle n'a pas manqué de saluer les bonnes relations avec le nouveau directeur général de la CNAMGS, Séverin Anguilet, qui a insufflé une dynamique nouvelle

au sein de la structure depuis son arrivée. Un dynamisme qui apporte un vent nouveau au sein des structures partenaires.

"Pour preuve, avec sa nouvelle politique de gestion, la nouvelle équipe dirigeante de la CNAMGS, sur instruction des plus hautes autorités du pays, prouve que la santé des populations gabonaises est au cœur des préoccupations du président Ali Bongo Ondimba", a ajouté Paulette Nzang Mba.

Elle n'a pas manqué de saluer les bonnes relations avec le nouveau directeur général de la CNAMGS, Séverin Anguilet.